

Lesegeschichten

19

Jun

[Jennifer Palm hilft kompetent weiter](#)



Die Beratungsstelle der Lebenshilfe in Dorsten bietet ergänzende unabhängige Teilhabeberatung (EUTB)

„Ich bin wirklich froh, dass es eine unabhängige Beratungsstelle vor Ort gibt, die mir durch den Dschungel der zahlreichen Anträge hilft. Als ich meinen Sohn bekam, war ich aufgrund der neuen Situation total überfordert. Ich wusste nicht, wo ich hingehen sollte, wer mir konkret hilft und welche Möglichkeiten es für mich und meinen behinderten Sohn gab. Durch Eigenrecherche im Internet wurde ich dann auf die Beratungsstelle der Lebenshilfe aufmerksam und bekam recht schnell einen Termin.“

[Weiterlesen ... Jennifer Palm hilft kompetent weiter](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

18

Jun

[Dorstener Bündnis gegen rechts](#)



Für ein weltoffenes Dorsten in einem friedlichen Europa

„Jetzt reicht es mir! Ich setze mich auf den Marktplatz und demonstriere.“ Ruth Lange wollte nicht länger zusehen, wie rechte Parteien immer mehr Zuspruch, auch in Dorsten, bekamen. So gründete sie mit fünf Freundinnen und guten Bekannten am 2. Mai 2019 die Dorstener Ortsgruppe „Omas gegen rechts“, die sich am selben Tag jedoch noch umbenannte in „Wir in Dorsten gegen rechts“.

[Weiterlesen ... Dorstener Bündnis gegen rechts](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Jun

[Naturfotograf Roland Winkler](#)



Mit Geduld und einem guten Gespür zum Superfoto

So wie fast allen anderen Naturfotografen ergeht es auch Roland Winkler: Stundenlang liegt er auf der Lauer nach einem tollen Foto, der Moment scheint perfekt, die Blende ist eingestellt, Roland ist bereit – und dann verdirbt eine Wolke das lang ausgesuchte Motiv.

„Früher hätte ich mich darüber geärgert“, bemerkt Roland Winkler, „aber nun nehme ich es so hin.“ Steigende Lebensjahre fördern offensichtlich auch die Gelassenheit.

[Weiterlesen ... Naturfotograf Roland Winkler](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Jun

[Stefan Breuer – Spiele sind seine Leidenschaft](#)



Mit Prototypen in Zigarrenkisten zum Wettbewerb

Wie bei vielen anderen Familien, lag auch beim jungen Stefan Breuer jedes Jahr zu Weihnachten das „Spiel des Jahres“ unter dem Baum. „Wir haben die Spiele natürlich nicht nur ausgepackt, sondern alle ausgiebig gespielt“, schmunzelt er. Doch einfach nur zu spielen, das war dem Dorstener Leiter des Amtes für Familie und Jugend irgendwann zu wenig. Seitdem erfindet er eigene Spiele.

[Weiterlesen ... Stefan Breuer – Spiele sind seine Leidenschaft](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Jun

[Jugendliche und die Corona-Krise](#)



Das LEO wird endlich wieder Anlaufstelle für die Hervester Jugend

„Wir holen unsere Jugendlichen dort ab, wo sie Zuhause sind“, erzählt Streetworker Joshua Hildebrandt während er mit seiner Kollegin Jacky Möller unterwegs zu den bekannten Treffpunkten in Hervest ist. „Uns vertrauen sie“, ergänzt die Sozialarbeiterin, „wir kennen unsere Mädchen und Jungen alle aus dem LEO.“

Gerade mit diesem Hintergrundwissen war es für die beiden Mitarbeiter des Soziokulturellen Zentrums wichtig, endlich wieder Gespräche vis-a-vis mit den Jugendlichen zu führen, denn das Jugendzentrum hatte coronabedingt acht Wochen geschlossen.

[Weiterlesen ... Jugendliche und die Corona-Krise](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 85 von 134

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [82](#)
- [83](#)
- [84](#)
- 85
- [86](#)
- [87](#)
- [88](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

